

ABSTRAK

Tiffany Samantha Dermawan

Skripsi

Pengaruh *e-learning* Terhadap Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin Universitas Widya Kartika Surabaya.

Akhir tahun 2019 dunia digemparkan dengan penyebaran COVID – 19. Hingga pada akhirnya virus ini mulai masuk di Indonesia sejak Maret 2020. Sejak itu pula segala aspek kehidupan sedikit terhambat seperti dalam bidang perekonomian, transportasi, pendidikan dan lain – lain karena terhenti sementara. Segala aspek tersebut harus terhenti sementara bertujuan untuk memutus rantai penyebaran COVID – 19. Khususnya dalam aspek pendidikan, sekolah – sekolah harus memberhentikan pengajaran secara tatap muka dan digantikan dengan pembelajaran online (*e-learning*). Salah satu instansi pendidikan yang terdampak adalah Universitas Widya Kartika Surabaya. Maka dari itu peneliti melakukan penelitian untuk menguji tingkat ketertarikan penggunaan *e-learning* terhadap proses pembelajaran mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin Universitas Widya Kartika Surabaya. Kuisisioner dibagikan kepada 64 responden yang merupakan mahasiswa Program Studi Bahasa Mandarin Universitas Widya Kartika Surabaya pada bulan Juli 2020. Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dan kualitatif dengan tambahan data pendukung dari wawancara, dan kuisisioner yang kemudian hasilnya diolah menggunakan program SPSS. Kesimpulan dari penelitian ini ialah tingkat ketertarikan penggunaan *e-learning* terhadap proses pembelajaran tidak memiliki kecenderungan positif maupun negatif atau dapat dikatakan netral bagi mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin Universitas Widya Kartika Surabaya.

Kata Kunci : tingkat ketertarikan , e-learning, Bahasa Mandarin, mahasiswa

ABSTRACT

Tiffany Samantha Dermawan

Thesis

The effect of e-learning on students of the Mandarin Language Study Program at Widya Kartika University in Surabaya

At the end of 2019 the world was shocked by the spread of COVID-19. And this virus began to enter Indonesia since March 2020. Since then all aspects of life have been slightly hampered, such as in the fields of economy, transportation, education and others due to a temporary halt. All of these aspects must be temporarily halted with the aim of breaking the chain of the spread of COVID - 19. Particularly in the aspect of education, schools must stop face-to-face teaching and be replaced by online learning (e-learning) . One of the affected educational institutions is the Widya Kartika University, Surabaya. Therefore, researchers conducted research to test the level of interest in the use of e-learning towards the learning process of students of the Widya Kartika University of Surabaya Mandarin Language Education Study Program. Questionnaires were distributed to 64 respondents who were students of the Chinese Language Study Program, Widya Kartika University, Surabaya in July 2020. The types of research used were quantitative and qualitative with additional supporting data from interviews, which were processed using the SPSS program. The conclusion of this study is the level of interest in using e-learning towards the learning process does not have a positive or negative tendency or can be said to be neutral for students of the Chinese Language Education Study Program, Widya Kartika University, Surabaya.

Keywords: the level interest; e-learning; Chinese Language; Students

摘要

王花妮

论文

网课对智星大学汉语教育系学生的影响

在 2019 年底，COVID-19 的传播震惊了世界。该病毒自 2020 年 3 月起进入印度尼西亚。此后，由于临时性停工，生活的各个方面都受到了轻微阻碍，例如经济，交通，教育和其他领域。为了打破 COVID-19 的传输链，必须暂时停止所有这些方面。特别是在教育方面，学校必须停止面对面的教学，而应由在线学习（网课）*e-learning*。受灾的教育机构之一是智星大学。因此，研究人员进行了研究以检验网课对智星大学汉语教育系学生的影响。所使用的研究类型是定量的，访谈中还包括其他支持数据，这些数据使用 SPSS 程序进行处理。这项研究的结论是，在学习过程中使用电子学习的兴趣水平没有积极或消极的趋势，或者说对学生是中立的。

关键词 : 影响, 网课, 汉语, 学生